



共に生きるコミュニティ・スクール

地域に開く「見にきて嘉万っ子参観日」

嘉万小学校

嘉万小学校では、毎年9月に学校と保護者が共に受け入れ側となり、地域の皆さんや保育園児、祖父母を招待する参観日を実施しています。招待状は、児童が地域の皆さんに直接配ります。

今年も地域の特別養護老人ホーム「青景園」の皆さんや来年度入学する園児をはじめ、たくさんの人に見にきていただきました。授業では、あやとりや紙風船など昔の遊びと一緒に体験しました。学校運営協議会も同日開催し、たくさんの感想や意見をいただくことができました。



生徒たちの進路実現のために 美東中学校



美東中学校3年生は、2学期に「場に応じた言葉遣い」を身につけるため、学校運営協議会委員の皆さんに面接官役をお願いして、高校入試の面接練習を行います。

面接の際の姿勢や視線、考え方などについて、きめ細かく、的確な助言をいただき、生徒たちも緊張感をもって真剣に取り組んでいます。

この面接練習で経験したことを意識して日々の生活を送ることで、各自の進路実現に役立てほしいと願っています。



地域に見守られて

川東小学校

川東小学校では、子どもたちのことを一番に考えてくださる地域の皆さんが、子どもたちのために体験学習の指導や環境整備に関わってくださっています。春に子どもたちが種から育てた花の苗を、川東っ子応援隊の皆さんと植えました。今、花壇にはマリーゴールドが見事に咲き誇っています。



10月には感謝の心を絵と文字で表す『絵手紙教室』を全校で行いました。11月には、地域貢献の一つとして、厚保地区全体の小学校・中学校・地域の皆さんと一緒にクリーン作戦を行いました。



美祢市教育委員会から

CSコンダクターの仕事について

「CSコンダクター」という言葉から何を連想されるでしょうか？10月には「CS」とは「クライマックスシリーズ」という言葉も返ってきました。いいえ、「CS」とは「コミュニティ・スクール（通称コミスク）」です。CSコンダクターは、美祢市のコミュニティ・スクールや地域との連携教育によって学校教育活動を活性化するための支援を行っています。



いつもは教育委員会にいますので、コミュニティ・スクールについて話を聞いてみたい人は、声をおかけください。美祢市の将来を担う子どもたちを育てるために、一緒に考えていきましょう。

美称の維新史跡 ⑥



でも
怖いだけの
人じやないって

②



あの高杉さんや久坂さんが慎重な発言をした時叱り飛ばした又兵衛さんは最後の武将・鬼將軍と呼ばれ恐れられちよつた人なそ

強硬派の中心となつて京にのぼつちやつたんは厚保の来嶋又兵衛さん

